

Pressemitteilung

16.01.2024 / 2.034 Zeichen

Strategisch und personell gut aufgestellt

Mit Jahresbeginn 2024 hat sich die Betriebsleitung der Alexianer Krefeld GmbH neu formiert. Neben Regionalgeschäftsführer Benjamin M. Koch, Pflegedirektorin Nicole Hilbert-Kluczkowski und Ärztlichem Direktor Professor Dr. Hans-Jürgen von Giesen gehört nun auch Dr. Kathrin Batzill in der Funktion der Klinikdirektorin zu diesem Führungsgremium. Dr. Batzill ist seit 2015 bei den Alexianern tätig und verantwortet jetzt das operative Geschäft des Standorts Krefeld. Sie erklärt: „Wir wollen der Alexianer Krefeld GmbH und somit auch unseren Mitarbeiter*innen und Patienten ein Team mit Herz sein, das die Werte der Alexianer verkörpert. Wir sehen uns sehr gut gerüstet für die Zukunft.“ Dr. Kathrin Batzill ist Medizinerin mit Schwerpunkt Innere Medizin und bringt langjährige Erfahrung im Bereich Qualitätsmanagement sowie im klinischen Prozessmanagement mit. Zuletzt war sie Leiterin der Abteilung für Organisationsentwicklung.

Die Neuformierung des Teams der Betriebsleitung hat bereits in den vergangenen Wochen begonnen. Pflegedirektorin Nicole Hilbert-Kluczkowski und Regionalgeschäftsführer Benjamin M. Koch sind ebenfalls noch recht neu im Team. Professor Dr. von Giesen, renommierter Chefarzt der Klinik für Neurologie, bildet hier eine Ausnahme, da er bereits seit 2005 Ärztlicher Direktor der Alexianer Krefeld GmbH ist.

Die Funktion der Klinikdirektorin ist neu in der Betriebsleitung. Damit sollen die sich dynamisch verändernden Prozesse im Krankenhaus und in den Rehabilitationseinrichtungen zukunftssicher gestützt werden. Außerdem sollen damit Ressourcen geschaffen werden, um im neu gebildeten regionalen Alexianer-Verbund Rheinland zwischen den Krankenhäusern in Krefeld, Düsseldorf, Aachen und Stolberg die Zusammenarbeit zu stärken. In Personalunion als Verbundgeschäftsführer ist Benjamin M. Koch hier vor allem für die strategische Ausrichtung des rheinischen Teils der bundesweit agierenden Alexianer-Gruppe verantwortlich, zu der auch die Alexianer-Region Krefeld gehört.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski

Leiter Unternehmenskommunikation

Alexianer Krefeld GmbH

T (02151) 334-5102

f.jezierski@alexianer.de

www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege